

Уведомление о намерении направлено единственному источнику: Встраиваемые системы DAU Cyber Training Range

Идентификатор уведомления

EEA08092024

Соответствующее уведомление

ME040220241524

Департамент / Ind. Служба

Управления

ШТАБ-КВАРТИРЫ В ВАШИНГТОНЕ

Департамента

ОБОРОНЫ НИЖЕСТОЯЩЕГО УРОВНЯ

Общая информация

Тип возможности заключения контракта: Специальное уведомление (оригинал)

Все даты и время указаны: (UTC-04:00) по восточному ПОЯСНОМУ ВРЕМЕНИ, Нью-Йорк, США

Дата публикации: 09 августа 2024 г. 06:09 EDT

Дата первоначального ответа: 19 августа 2024 г., 07:00 по восточному времени

Неактивный период: через 15 дней после даты ответа

Дата первоначальной неакции: 03 сентября 2024 г.

Инициатива:

Нет

Классификация

Первоначальные резервы: Общие резервы для малого бизнеса (FAR 19,5)

Сервисный код продукта:

Код NAICS:

513210 - Издатели программного обеспечения

Место выступления:

Форт Бельвуар, Вирджиния, 22060

США

Описание

Управление по закупкам Штаб-квартиры в Вашингтоне намерено предоставить заказ на поставку из единственного источника

. Это краткий обзор, опубликованный исключительно в информационных целях. Это предлагаемое действие заключается в предоставлении Университету оборонных закупок (DAU) подписки на 155 встроенных систем (оружие и промышленный контроль) для студентов и преподавателей на киберподготовку и интеграцию технологии поставщика, разработанной в рамках программы исследований инноваций в малом бизнесе (SBIR)

, с системой управления обучением DAU. Правительство намерено запросить и

провести переговоры только с одним источником, в соответствии с FAR 13.106-1 (b) (2), в результате чего будет получен твердый заказ на покупку по фиксированной

цене. Это предлагаемое действие по контракту будет единственным источником в соответствии с Североамериканской отраслевой классификацией

Системный код (NAICS) 513210 издателей программного обеспечения: стандартный размер - 47 миллионов долларов. Предполагаемый источник - компания FORTRHYD LOGIC INC., 1345 Seaboard Industrial BLVD NW Suite C7,

Атланта, Джорджия, 30318. Настоящее уведомление о намерениях НЕ является запросом конкурентных предложений.

Решение правительства не участвовать в конкурсе по предлагаемому контракту, независимо от

ответы, которые могут быть получены на это уведомление, находятся исключительно на усмотрении правительства.

Полученная информация, как правило, рассматривается исключительно с целью определения того, следует ли проводить конкурентные закупки. Однако все ответственные источники могут представить заявление о возможностях, предложение, ценовое предложение или исключение из намерения совершить покупку из единственного источника, которое

должно быть рассмотрено правительством, если получено не позднее 7:00 утра по восточному поясному времени 19 августа

2024 года.

В соответствии с FAR 5.207(c) (15) причина отсутствия конкуренции заключается в следующем: Поставщик разработал для Военно-воздушных сил специализированные встроенные учебные системы кибербезопасности. DAU не смогла воспользоваться контрактом BBC на фазу III SBIR, поэтому штаб-квартира в Вашингтоне выпустит инструмент внешнего контракта для доступа к разработанному SBIR решению.

Любую информацию следует направлять по электронной почте на оба адреса: earl.e.anderson51.civ@mail.mil и mark.v.smith28.civ@mail.mil. Будут рассмотрены только запросы / информация, полученные до этой даты.

Имейте в виду, что вся корреспонденция, отправляемая по электронной почте, должна содержать строку темы, которая гласит "SBIR Система тренировок много полигона", а также имейте в виду, что файлы .zip или .exe не являются допустимыми вложениями и могут быть удалены фильтрами электронной почты. При отправке вложений по электронной почте убедитесь, что отправляются только документы в формате .PDF, .doc,

или .xls. Фильтры электронной почты могут удалять вложения любой другой формы.

Контактная информация
Адрес офиса по контракту

УПРАВЛЕНИЕ ЗАКУПОК RPN STE 12063 1155 ПЕНТАГОН
ВАШИНГТОН, округ Колумбия 203011000

США

Основное контактное лицо

Эрл Э. Андерсон
earl.e.anderson51.civ@mail.mil

Вспомогательный пункт связи

Марк Смит
mark.v.smith28.civ@mail.mil

Notice of Intent to Sole Source: DAU Cyber Training Range Embedded Systems

Notice ID
EEA08092024
Related Notice
ME040220241524
Department/Ind. Agency
DEPT OF DEFENSE
Sub-tier
WASHINGTON HEADQUARTERS SERVICES (WHS)
Office
WASHINGTON HEADQUARTERS SERVICES

General Information

Contract Opportunity Type: Special Notice (Original)
All Dates/Times are: (UTC-04:00) EASTERN STANDARD TIME, NEW YORK, USA
Original Published Date: Aug 09, 2024 06:09 pm EDT
Original Response Date: Aug 19, 2024 07:00 am EDT
Inactive Policy: 15 days after response date
Original Inactive Date: Sep 03, 2024
Initiative:
None

Classification

Original Set Aside: Total Small Business Set-Aside (FAR 19.5)
Product Service Code:
NAICS Code:
513210 - Software Publishers
Place of Performance:
Fort Belvoir , VA 22060
USA

Description

The Washington Headquarters Services, Acquisition Directorate, intends to award a sole source purchase order. This is a synopsis published for informational purposes only. This proposed action is to provide the Defense Acquisition University (DAU) with 155 embedded systems (weapon and industrial control) cyber training range subscriptions for students and instructors and the integration of the vendor's technology developed under the Small Business Innovation Research (SBIR) program with the DAU learning management system. The Government intends to solicit and negotiate with only one source under the authority of FAR 13.106-1(b)(2) resulting in a firm fixed price purchase order.

This proposed contract action will be a Sole Source under North American Industry Classification System Code (NAICS) 513210 Software Publishers; size standard \$4.7M.

The proposed source is FORTIPHYD LOGIC INC., 1345 Seaboard Industrial BLVD NW Suite C7, Atlanta, Georgia 30318. This notice of intent is NOT a request for competitive quotations. A determination by the Government not to compete this proposed contract action regardless of

responses that may be received to this notice is solely within the discretion of the Government. Information received will normally be considered solely for the purpose of determining whether to conduct a competitive procurement. However, all responsible sources may submit a capability statement, proposal, quotation or exception to the intent to purchase on a sole source basis, which shall be considered by the Government if received on or before 7:00 a.m. Eastern Time, 19 August 2024.

In compliance with FAR 5.207(c)(15), the reason for lack of competition is as follows: The vendor developed specialized embedded cybersecurity training range systems with the Air Force. DAU was unable to leverage the SBIR Phase III contract of the Air Force so Washington Headquarters Services will issue an external contract instrument to access the SBIR developed solution.

Any information should be e-mailed to both earl.e.anderson51.civ@mail.mil and mark.v.smith28.civ@mail.mil. Only inquiries/information received by this date will be considered. Be advised that all correspondence sent via e-mail shall contain a subject line that reads "SBIR Training Range System" and also, be advised that .zip or .exe files are not allowable attachments and may be deleted by the e-mail filters. If sending attachments with e-mail ensure only .PDF, .doc, or .xls documents are sent. The e-mail filter may delete any other form of attachments.

Contact Information
Contracting Office Address

ACQUISITION DIRECTORATE RPN STE 12063 1155 DEFENSE PENTAGON
WASHINGTON , DC 203011000
USA

Primary Point of Contact

Earl E. Anderson
earl.e.anderson51.civ@mail.mil

Secondary Point of Contact

Mark Smith
mark.v.smith28.civ@mail.mil